
【令和４年度学校評価アンケート 結果】 
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【５年生 未利用魚
み り よ う ぎ ょ

活用（フードロス解消）出前授業】 

 １月１８日（水）に、魚卸会社でお勤めのおさかなマイスター斎藤融さんをお迎えして「未利用魚

（使われずに捨てられてしまう魚）」をテーマとした出前授業を行いました。魚の漁獲量が減っている

事、SDGｓの観点から未利用魚と漁業のかかわりや魚の栄養についてお話しいただきました。５年生

は社会科の授業で漁業について学習したので、興味津々で食い入るように斎藤さんのお話を聞いてい

ました。実際にスーパーなどで売られているお魚と未利用魚を並べて見せていただき、大きさや太さ

に大差ないことを知った児童たちは驚きの声をあげていました。 

当日の給食は、未利用魚を活用したサバの甘酢あんかけでした。「未利用魚でも十分美味しいのにね

～」と食後に話している児童の姿が見られました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【児童会 こころミュージアム】 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学校評価アンケートの結果から】 

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございます。全項目で、「そう思う」「ややそう思う」と答えた方が過半数を超えております。保護

者、地域の皆様のご協力のおかげです。改めて感謝申し上げます。一方で、４項目で「わからない」と答えた方が１/４を占めており、また、Q4 以外の項目は「あまり思わな

い」が１０％～２０％あります。感染症対策から参観していただける場が限られる難しさがありましたが、今後も学校やお子さんの様子を参観していただける機会を増やし、

学校の様子がよく伝わるようにしていきます。引き続き保護者の皆様とよく連絡を取りながら、子どもにとって安心で楽しさが感じられる学校づくりをしてまいります。 

 

      

 

 

・心をひとつにすることができた

瞬間を、５つの柱をもとに集

め、１年間頑張ってきたことを

実感することができました。 

・カードがなかなか集まらないと

きもありましたが、自分だけで

なく友達の頑張っているところ

を見つける「よいところみつ

け」を取り入れたり、テレビ放

送で呼びかけたりすることで、

たくさんのカードが集まりまし

た！ 

（十字路委員会の児童の声） 

 

未利用魚 

 

大きさがほとんど

変わらない魚も！ 

スーパーで 

売られている魚 


